

Kirbekoncert begeistert die Kolbinger



KOLBINGEN (st) - „Gesang verschönt das Leben“: Beim Konzertabend des Gesangvereins Eintracht Kolbingen hat dies ohne Einschränkung zugetragen. Unter dem neuen Dirigenten, Baldur Gulla, gelang der Konzertabend bestens. Als netter und unterhaltsamer Gast präsentierte sich auch der Gastverein aus Gosheim.

„Das erste Heimspiel mit unserem neuen musikalischen Leiter ist immer etwas spannendes, wohlauf lasst uns Singen“: So angefeuert durch den Vorsitzenden Hartmut Hipp begann das Jahreskonzert des Gesangvereins auch gleich vielversprechend. Mit dem Vortrag „Kloster Grabow“ merkte man die neue Handschrift des neuen Dirigenten gleich zu Beginn. Mit einem Liederzyklus bekannter italienischer Lieder kam der Kolbinger Gesangverein auch bei rhythmisch anspruchsvollen Vorträgen gut zurecht. Schade nur, dass sich hier die schwungvolle Klavierbegleitung nicht immer an die Pianostellen hielt. Der Chor jedenfalls folgte seinem agilen Dirigenten in der Dynamik bestens.

Nach Afrika entführte der Jugendchor unter Leitung von Judith Lang-Rutha, untermalt von rhythmischem

Klatschen und Bewegen. Entsprechend groß war der Beifall für die Kinder. Einen guten Auftritt präsentierte auch der Gemischte Chor aus Gosheim. Anspruchsvoll hatte Leiterin Anita Winz die Vorträge zusammen gestellt. Und mit dem humorvollen Beitrag nach der Pause, als in schwäbischer Mundart gesungen wurde, hatten sie das Publikum ganz auf ihrer Seite. Manch einer konnte es nicht verkneifen, mitzupfeifen.

Mit Unterstützung durch das Johannes-Steidle-Trio setzte sich abschließend der Männergesangverein noch einmal gekonnt in Szene. Die amerikanischen Volkslieder zeigten die Stärken des Chores auf. Multitalent Leo Reiser bewies seine Musikalität dabei mit der Mundharmonika, der Pianist sein Können beim improvisierten Ragtime. Beide Chöre durften erst nach Zugaben die Bühne verlassen.

Auch zum Schlachtfest am nächsten Tag fanden wieder viele Besucher den Weg in die Halle. Die Helfer und Organisatoren hatten wieder alle Hände voll zu tun, dem Ansturm gerecht zu werden. Es war das zehnte Mal, dass der Gesangverein dazu eingeladen hatte. In dieser Form hat die „Kirbe“ ihren Platz im Veranstaltungskalender gefunden.

Ein bunter Strauß von Melodien und Rhythmen wurde den Zuhörern beim Kirbekoncert in Kolbingen geboten. Der Kinderchor mit Judith Lang-Rutha zeigten dabei sein Können. Foto: Stengele